



Volverán a licitar el mejoramiento de la abandonada cancha Carlos Condell

RAHUE ALTO. La inversión será de \$650 millones, provenientes del Gobierno Regional. Es la tercera vez que se destinan fondos para su refacción, debido a que ha sido destruida por vándalos que saquearon las instalaciones. La Asociación de Fútbol de Rahue manifestó su conformidad con la decisión de retomar y concluir las obras.

Verónica Salgado
cronica@australosorno.cl

En las próximas semanas, el municipio abrirá un nuevo llamado a licitación pública para terminar el mejoramiento de la abandonada cancha Carlos Condell, ubicada en Rahue Alto. Actualmente, el recinto se encuentra en completo abandono, luego de que la Constructora "Inversiones KYT" dejara inconclusos los trabajos de reposición realizados el año pasado, además de ser saqueado por vándalos.

Este nuevo intento por dotar al sector de un espacio moderno, que cumpla con las condiciones necesarias para ser utilizado por residentes y deportistas de la Asociación de Fútbol de Rahue, requerirá una inversión de \$650 millones provenientes del Fondo Nacional de Desarrollo Regional

2010

se realizó la remodelación de la cancha por primera vez, con un costo de \$450 millones. No duró ni seis meses.

\$650 millones

es la nueva inversión que destinarán para terminar las obras pendientes en la cancha Carlos Condell.

(Fndr).

Así lo confirmó el alcalde Jaime Bertín, quien precisó que se tomarán los resguardos necesarios para que las obras puedan finalizar y perdurar en el tiempo. "Es un compromiso que tenemos con la gente de la Asociación de Fútbol de Rahue y los habitantes del sector. Ya tenemos los recursos, que llegaron desde el Gobierno Regio-



AGENCIA UNO

LA CANCHA LUCE ASÍ, LUEGO DE QUE LA EMPRESA DEJÓ LAS OBRAS INCONCLUSAS EN 2023, POR LO QUE VECINOS ESPERAN QUE SE TERMINEN.

nal, y se están revisando las bases para subirlas a Mercado Público en las próximas semanas. Esperamos que lleguen oferentes para realizar el proyecto. También estamos considerando comenzar por el cierre perimetral para brindar mayor seguridad. Es importante, y vamos a cumplir con los vecinos", precisó el jefe comunal.

INVERSIONES FALLIDAS

La cancha fue mejorada en

2010 gracias a un financiamiento de \$450 millones, asociada al Programa Quiero Mi Barrio, desarrollado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu). El proyecto dotó al recinto de galerías, iluminación, casa de cuidador, sala multiuso, entre otros elementos. Sin embargo, esa inversión resultó en vano, ya que en menos de seis meses todo lo ejecutado fue robado y destruido por delincuentes.

En 2023, se adjudicó un nuevo proyecto para el mismo espacio, que incluía iluminación LED, reacondicionamiento, refacción de las instalaciones sanitarias y galerías. En ese entonces, la empresa encargada dejó las obras por falta de liquidez, repitiéndose la misma historia en dos ocasiones más, dejando nuevamente la cancha en estado de abandono.

Claudio Bustamante, presidente de la Asociación de Fútbol

de Rahue, expresó que siempre han tenido como objetivo que la reposición se concrete. "Nuestra asociación cuenta con 16 clubes de distintas categorías. Somos más de 4.000 personas las que utilizamos esa cancha para realizar nuestros campeonatos, además de lo importante que es para la gente del barrio. Esperamos que esta vez sea una realidad", manifestó el dirigente. ☞